

# めいりん

令和5年5月1日

明倫小学校 学校だより 第4号  
新緑の5月号 校長 武久 隆弘  
笑顔あふれる、学校生活！！



## 風薫る五月となりました！！

早いもので、皐月（さつき）5月となりました。ゴールデンウィークも小休止。皆様におかれましては、いかがお過ごしのことでしょうか。

3日からは、ゴールデンウィークも後半となります。他県ナンバーも多く見受けられるようになり、伊勢市内の交通量も昨年以上に、増加傾向にあるかと思えます。どなた様も、交通安全に十分にお気をつけてお過ごしください。



## 授業参観へのご来校、ありがとうございました！！

4月22日は、「授業参観・PTA総会・学級懇談会」に多数の皆様にご来校をいただき、ありがとうございました。

この3年間はコロナ禍ということで、なかなかこれまで通り参観いただくことができませんでした。しかし今回は、久しぶりにコロナ禍前の状態で行うことができました。また、PTA総会につきましても、新旧両方のPTA本部役員さんが、創意工夫して開催の段取りをしてくださいました。ありがとうございます。さらに、学級懇談会にも多数ご参加いただき、感謝申し上げます。授業参観は今年度、後2回ほど実施する予定です。よろしく願いいたします。



## ピカピカの1年生、張り切っています！！

～ 少しずつ、学校にも慣れてきました～

7日に入学式があった1年生も、学校生活がスタートして1か月がたちました。

しばらく試運転状態ですが、授業や休み時間、そして登下校にと、張り切っています。少しずつ、学校生活にも慣れてきました。

また4月13日からは、給食が始まっています。1年生のみんなにとっては、初給食です。食べる時間を確保するために、初日から数日間、専科などの先生たちが1年生教室前に集結して、お弁当屋さんみたいに配膳を行いました。「いただきます」で、食べ始めた1年生でしたが、みんな美味しそうにいただいていた。これから色々なメニューの給食を楽しみましょう。



## 3年生が「まち探検」に出かけました！！

～ これから、校区内外の色々なところに出かけましょう～

4月17日、3年生が「まち探検」に出かけてきました。

午前中は3年B組が、午後はA組が、錦水橋まで勢田川に沿って歩き、伊勢郵便局前まで。折り返し、岩淵交差点～岡本公園の道中で、学校に戻ってきました。道中、日頃車で走っていたままでは見逃す風景に、みんなキョロキョロ。これから、いい季節が巡ってきます。校区内外の色々なところに出かけて、見聞を広げてきたいですね。



# みんな落ち着いて朝読書！！

～ 本に親しんでいきましょう～

毎朝、みんな元気に8時15分に着席し、健康観察後に「朝の読書」が始まります。1日の中でも、みんながとても静かに過ごせる時間帯のひとつです。

一人ひとりが、自分で選んだ本を真剣に読んでいます。朝のスタートが落ち着けると、1日を有意義に過ごすことができそうですね。今後、朝学習の時間帯は、読書の他に、国語や算数プリントなどにもチャレンジしていく予定です。



## 竹内浩三コーナーのお披露目会がありました！！

～ 地域のみなさまも、是非ご来校いただき、ご覧ください～

4月18日、明倫小学校（体育館通路）にて、竹内浩三コーナー（パネル）のお披露目会（目録贈呈式）がありました。

この会は、明倫小学校出身の詩人・竹内浩三さんのパネルコーナーが刷新されたのに伴い、「竹内浩三を伝えゆく会」「明倫地区まちづくり協議会」さんが企画されたものです。

パネルの紹介後、パネルの目録等を、校長・児童会本部役員が受け取る形で進められました。パネルからは、竹内浩三さんの人となりを感じることができますので、ご来校の際には、是非ともご覧いただけたらと思います。なお、この模様は、NHKの「まるっとみえ」やZTV（ケーブルテレビ）伊勢放送局の「いせトピ」でも放映されました。

平日の児童がいる時間帯は防犯上、門扉・玄関ともに施錠していますので、ご来校の節は学校のインターフォンまたはお電話にて、職員室までお声かけください。

## 命を守る① みんな真剣に避難訓練！！

4月21日、地震発生に伴い、火災が発生したという想定で、避難訓練を行いました。今回の避難訓練は年度始めということで、新しい学年の教室から避難経路を確認することや、地震、そして火災発生時に集団で安全に避難する方法を訓練しました。

1年生にとっては初めての訓練でしたが、みんな落ち着いて、静かに避難することができました。教頭先生の避難訓練の放送から2分少々で全員運動場に整列し、点呼を完了することができました。今後も、様々な想定下で、避難訓練を行う予定です。



## 命を守る② 集団下校を実施しました！！

4月26日の5限目終了後、いざという場合に備えて、全校で集団下校（訓練）を行いました。

この日は、昨夜からの降雨により、運動場への集合ができなかったため、体育館集合へ変更。体育館から各方面に向けて、順番に下校していきました。

そもそも集団下校を行うのは、不審者対策や自然災害時などの場合です。短時間で集合し、整然と下校をしていくため、今後も日頃の危機管理意識を高めていきたいと思います。

